

¿Quién pintó el arcoiris?

Autor **Gilberto Jenaro Olivares González**
La Reina, Región Metropolitana

Ilustración **Carolina Schütte**

Había una vez, en un lago secreto que nadie pudo encontrar jamás, una maravillosa acuarela gigante llena de colores.

Un día, un inquieto duende que paseaba por el bosque, descubrió este lago. Sorprendido dijo: ¿Qué puedo hacer con tanta pintura?

Necesitaría el cielo como tela para pintar algo que todo el mundo pudiera ver. Tomó su pincel mágico, dibujó una línea y otra y otra y le llamó a su original obra arco iris.

Día a día, esta famosa pintura se fue ocultando con el polvo del smog, por eso que cada vez que llueve el cielo se limpia y todos podemos ver un hermoso arco iris.

Es el duende que nos recuerda que hay que cuidar el medio ambiente.

